



学校だより

第11号

平成30年3月23日 発行

平成29年度

多古町立中村小学校

校長 宮内 進

感動の卒業証書授与式



卒業式

3月16日、明治8年（西暦1875年）開校の伝統ある中村小学校を21名の素晴らしい卒業生が巣立っていきました。この1年間中村小学校のリーダーとして活躍してきた彼らは、最後まで立派でした。卒業プロジェクト最終日、森田学級の黒板には「お家の人や先生方、在校生、地域の皆さんに感謝の気持ちを届けて、すばらしい卒業式にしよう。最後にリーダーズの本気を見せよう」という担任の先生からのメッセージがありました。学び合い、語り合い、そして努力し合った仲間だからこそ、力強い感動の卒業式が作れたのだと思います。式辞では、「中村の地、すべての皆さんが『なかっこ』の応援団です」と話しました。地域の皆さん、そして、すてきな中村小学校の先輩方、21名の後輩をよろしくお祈りします。



一年間の締めくくり

卒業式当日、わんぱく広場の桜のつぼみもふくらみ、もうすぐ咲くぞと楽しみにしていたら、冬へと逆戻り。昨日ようやく開花宣言(ホムパ°ヅ参照)を出せました。

今日は中村小学校の修了式です。式では「皆さんに『修了証書』を手渡しました。これは単なる終わりという意味ではありません。それぞれの学年で勉強しなければならないことを、心や頭や身体にしっかりと身に付けましたという『証』です」と話しました。人は別れと出会いを繰り返しながら成長します。人との出会い、小説や映画や新たな学習との出会い、どれも大切です。そして3月から4月は社会も学校も大きな節目を迎えます。子供たちは様々な体験を通して学んでいきます。学年が一つ上がるこの時期は不安になることも多いはずですが、保護者の皆様の包み込むような優しさがとても大切です。よろしくお願いいたします。最後に、子供たちといつもの約束をしました。「自分の身は自分で守り、安全に過ごすこと」「家族や先生方、友達に感謝し、優しく接すること」「規則正しい生活をする」「自分から進んで学習すること」の4つです。応援よろしくお祈りします。



3月1日、中村小学校のホームページを作成し、日々更新中です。地域の皆様も児童の活動の様子や連絡、学校だよりのバックナンバーをご覧ください。下記のアドレスを入力していただくか、右のQRコードを読み取れば閲覧できますので、御活用ください。

<http://www.tako-town.ed.jp/nakamura-es/>

※ 昨日3月22日、800アクセス。記念すべき1000番目は誰か？

